

Zeitschrift: Neue Wege : Beiträge zu Religion und Sozialismus
Herausgeber: Vereinigung Freundinnen und Freunde der Neuen Wege
Band: 62 (1968)
Heft: 4

Vereinsnachrichten: Einladung zur Jahresversammlung der Religiös-sozialen Vereinigung und der Freunde der "Neuen Wege"

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 04.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

selbst schädige. «Wenn es unter uns zu Katastrophen kommt», so sagte er schon vor 50 Jahren, «dann wird man in erster Linie die Reaktion dafür behaften müssen. Es ist immer die Reaktion, die die (gewaltsame) Revolution erzeugt.»

Vielleicht ist die ruchlose Mordtat von Memphis mit dem blutigen Unruhen in den Negerstädten, die ihr folgten, die letzte eindrückliche Warnung an die Herrschenden in den Vereinigten Staaten vor einem Beharren auf ihrem Irrweg. Möge das Opfer seines Lebens, das Martin Luther King gebracht hat, nicht vergebens bleiben!

H. K.

Einladung zur Jahresversammlung

der Religiös-sozialen Vereinigung und der Freunde der «Neuen Wege».

Wir treffen uns zur Jahresversammlung am
28. April, 9 Uhr, im Haus des VHTL, gegenüber Bahnhof Wiedikon.

Es spricht: Dr. Herbert Mochalski, Redaktor der «Stimme der Gemeinde» über: Die politische Entwicklung in der Bundesrepublik Deutschland.
Diskussion.

12.30 Uhr: Gemeinsames Mittagessen im alkoholfreien Restaurant «Freya». Am Nachmittag Fortsetzung der Aussprache.

Wir laden unsere Mitglieder wie auch Freunde unserer Bewegung herzlich zu unserer Tagung ein.

Für die Religiös-soziale Vereinigung
und die Freunde der «Neuen Wege»,
Der Vorstand